

総務経済常任委員会

所管事務調査報告

予防対策に向けた支援事業の継続を検討すべきと考える。

◆調査事項

「令和2年度建築・土木各工事の執行状況」について

11月30日、第5回町議会臨時会が開催されました。

臨時会

◆第5回臨時会

本委員会は産業課及び建設課の所管事項について担当者の説明を受け、質疑応答により調査を実施しました。

◆調査事項

「農作物の収穫状況」について

●調査の結果

本年は、春先から少雪で好天にも恵まれ作業、生育ともに順調で、平年よりも幾分早い状況で推移してきた。水稻については、好天を受け作況指数も107となり関係機関の協力と生産者の努力が報われ、近年ない出来秋となつた。

秋まき小麦については、生育期に少雨となつたことから分けつが進み、生育が順調に進んだ割に収量が伸び悩んだことで、10アール当たりの製品収量が昨年を下回る5・7俵程となつてゐる。

●調査事項

「産業の担い手対策」について

◆調査事項
「農作物の収穫状況」について

青果蔬菜及び花卉の作付品目はほぼ昨年と同様であるが、コロナ禍の影響により販売実績がかなり減少した品種もあることから、今後、所得状況に応じた一定の補償も検討すべきと考える。ブロックコーリーについては気温の上昇などにより病害、生理障害が発生し、規格外品や返品が多く見られた。意欲のある農業者が、安定した経営の確立と持続化に向け、関係機関と連携を強固にし、農業振興対策に努められるようお願いしたい。

本年は、春先から少雪で好天にも恵まれ作業、生育とともに順調で、平年よりも幾分早い状況で推移してきた。水稻については、好天を受け作況指数も107となり関係機関の協力と生産者の努力が報われ、近年ない出来秋となつた。

●調査事項

「新型コロナウイルス感染予防対応における商工業者への給付金等活用状況」について

スマート農業における農業機械が日々進化している現状の中で、一部積極的に取り入れている農家がある一方で、十分現状を把握しきれていない農家も多数ある。行政の積極的な支援として、農協と連携した指導体制の構築が図られるようお願いしたい。

本町における商工会関連の新型コロナウイルス感染拡大対策に際し、国・道の補助金等を積極的に活用し取り組まれている。

今後、本町の対象年齢に

あつた事業形態への見直しを検討すべきと考える。

スマート農業における農業機械が日々進化している現状の中で、一部積極的に取り入れている農家がある一方で、十分現状を把握しきれていない農家も多数ある。行政の積極的な支援として、農協と連携した指導体制の構築が図られるようお願いしたい。

温泉のリニューアルに際し、施設内の新型コロナウイルス感染予防対策や送迎バス内の抗菌処理を施す事業は、他に先駆るなどスピード感をもつて取り組まれている。

SNS等を活用し、温泉施設の安全性について積極的PRに努めるべきと考える。

町道の路盤改修、水道管の改修など老朽化対策への町民からの要望事項に対し、優先順序の明確化を図り、継続的な住みよいまちづくりを推進されるよう願いたい。

今後においても、地方財政はコロナ禍に伴い厳しい

町長及び町職員の期末手当をそれぞれ減額する条例の改正3件、地域おこし協力隊1名分の報酬等110万円を追加する一般会計補正予算案1件、発議として議員報酬を減額する条例の改正について、それぞれ審議を行い、原案どおり可決しました。

議会閉会中の所管事務調査について、議会運営委員会から、次のとおり申し出がありました。

所管事務調査の申し出

議会閉会中の所管事務調査について、議会運営委員会から、次のとおり申し出がありました。

○議会運営委員会
・次期町議会（定例会までの臨時会を含む）の運営について

議会運営委員会から、次のとおり申し出がありました。



コロナ禍で様々な議会研修が中止となる中、総務省が主催する地方議会活性化シンポジウムが11月20日にYOUTubeによるオンラインで開催され全議員が視聴しました。基調講演で東京大学大学院法学政治学研究科教授である宍戸常寿氏が、人口減少社会が進展するなか、多様な住民の意見をくみ取り住民にとって納得感のある合意形成を進める重要性について話をされました。

『地方議会活性化シンポジウム2020』にオンライン参観

その後6名のパネラーが、それぞれの地元からパネルディスカッションによるアフタークロナと地方議会の運営とその在り方について報告を行いました。

大勢が集う研修会が開催できない中、インターネットを使うことによって全国の優れた事例を直接聞くことができるオントラインの利便性を実感した研修会でした。

トを使うことによって全国の優れた事例を直接聞くことができるオントラインの利便性を実感した研修会でした。

小学6年生が 議会を傍聴

12月の第4回定例会に小学6年生の21名が傍聴に来てくれました。児童たちは、慣れない議場にて緊張の面持ちで傍聴しておりました。

令和3年第1回町議会会定例会は、3月上旬頃に行われます。当日の受付で傍聴できますので、お気軽にお越しください。

お問い合わせ

秩父別町議会事務局
TEL 33-12111
(内線25)

議会の主な動き

【11月】

所管事務調査
子ども議会

秩父別温泉宿泊施設及び多目的研修施設おとりリニューアル祝賀会

北空知議会議長連絡協議会第2回総会
新穀感謝祭

17日

5日

30日
24日
23日
18日
全員協議会
第5回町議会臨時会

【12月】

2日
10日
町政討論会
議会運営委員会
全員協議会

23日
広報特別委員会
秩父別振興公社役員会
第4回町議会定例会

8日
広報特別委員会
無火災祈願祭

25日
9日
秩父別消防出初式
第72回秩父別町成人式
空知町村議会議長会第1回役員会

編集後記

○昨年11月17日に子ども議会が行われ、中学校の生徒19名が、自分たちの考を町長に質問しました。生徒達が秩父別町の未来を真剣に考えていることを知り大変頼もしく思いました。議場では緊張していました。議場では緊張していたかと思いますが、生徒の皆さんご苦労様でした。

○第4回定例会に小学校の児童21名が見学に訪れました。私たちも普段とは違った緊張感を持って定例会に臨んだ次第です。

○年末は大雪で大変苦労しました。令和3年を迎え、新型コロナの感染拡大が終わることを祈るばかりですが、町民の皆様が今年一年健康でありますように、また農業では三年連続の豊作を願います。

(前田)